



学校だより

# おおふじ



7月号

令和2年7月1日

## 1ヶ月が過ぎました

学校が再開してから1ヶ月が過ぎました。コロナの感染予防対策で、登下校の仕方や休み時間の過ごし方、給食の進め方、学び方など、いろいろな新しい約束事・制約が続いているものの、少しずつ通常の授業が進められるようになってきました。

学校生活に慣れてきたかなと思ったら、もう7月です。日増しに暑さが厳しくなって、熱中症への予防策も考えていかなければなりません。休み時間の様子など、子どもたちはとても元気に過ごしているように見えますが、それでもきっと疲れがたまっている頃ではないでしょうか。

それに加えて、以前お知らせしましたように、今年は夏休みが8月8日(土)から8月23日(日)までの2週間あまりに短縮されました。まだまだ暑さが厳しい中での学校生活が続きます。これからも子どもたちの様子に十分気を配っていきたいと思います。

学年だよりでもお知らせしますが、夏季授業日の日程については次の通りです。夏休みの予定を立てられる上での参考にさせていただければと思います。

7月20日(月)～8月4日(火)・8月31日(月)	5時間授業(給食あり) 14:50一斉下校
8月5日(水)・8月6日(木)	短縮4時間授業(給食あり) 13:20一斉下校
8月25日(火)～8月28日(金)	
8月7日(金)・8月24日(月)	短縮3時間授業(給食なし) 11:30一斉下校

なお、8月24日(月)から8月28日(金)まで、13:40から個人懇談会を予定しています。後日、日程調整などの案内をお渡しします。

下校時刻が複雑になりますが、よろしくお願いいたします。



1・2年生の子どもたちが生活科で、心をこめて育てている植物が元気に育ってきました。いつも朝から、早く大きくなることを願いながら水やりを続けてきました。

先日、1年生の子どもたちが育てているアサガオが開花しました。初夏の日差しを浴びながら、一つ、また一つときれいで大きな花をつけています。



2年生の子どもたちが育てているミニトマトは、今たくさんの実をつけています。2年生の教室の前に、たわわに実ったミニトマトの植木鉢が並んでいます。

子どもたちは毎日、とてもうれしそうに手入れをしています。